



## **¿SE PUEDE ACEPTAR QUE UN NOVATO SE QUEDE CON ROPA DURANTE SU PRIMER EVENTO?**

*Foro N° 7 de CLANUD mediante chat de Telegram*

*Moderadores: Fernando Vargas Barquero y Juan Carlos Córdoba Jiménez  
Costa Rica*

*Participan 10 países de Latinoamérica y España  
Mayo 18/19 de 2020*

Con respecto a este tema el foro se dividió en dos opiniones:

### **OPINION 1. DEBE DESNUDARSE AL INGRESAR SIN PREÁMBULOS.**

No todas las comunidades nudistas aplican esta estrategia. Algunas parten de la premisa que un nudista se asume públicamente como tal y no tiene incomodidad ni prejuicio en desnudarse con y ante los demás por primera vez y que no es necesario darle un tiempo de adaptación ya que ellos saben que van a un lugar nudista y que deben desnudarse.

Opinan que el nudista genuino no necesita preámbulo ni reflexión para convivir con otros nudistas, por lo tanto, en ese contexto, si una persona asiste a una actividad de nudismo social, no debería ser en este punto un tema de discusión si debe, puede o no despojarse de la ropa; es un evento nudista y sabe que puede desnudarse con confianza.

Por otra parte, alegan que, si se permite una persona vestida en un grupo nudista, los demás se sentirán incómodos, puesto que aún sin quererlo las prendas atraerán las miradas de los presentes y el novato conseguirá ser el centro de atención en un medio donde se busca la igualdad, libertad y fraternidad.



## **OPINIÓN 2- -DEBE DARSE UN TIEMPO DE ADAPTACIÓN.**

Es necesario que los líderes o coordinadores de un grupo nudista creen un ambiente de seguridad y confianza al que recién se inicia y que se les brinde acompañamiento, información e incluso pedagogía sobre el estilo de vida que implica la práctica del nudismo, previo a su primera reunión con el grupo, de manera que al iniciarse se sienta identificado con la comunidad a la que se integra.

Es importante desarrollar un clima de seriedad, confianza, puntualidad, respeto y seguridad para ingresar por primera vez al grupo, ya que ésta primera experiencia social marcará su apreciación por la práctica del nudismo.

También es importante analizar, por parte de los guías o coordinadores del grupo, el propósito de esta persona novata para participar en este tipo eventos a fin de comprobar que tiene un verdadero interés por el nudismo o no tiene otras expectativas (sexo, voyerismo, etc.)

Cada persona es diferente y a cada una debe tratarse desde diferentes perspectivas; Habitualmente hay personas que desean tener su primera experiencia pero que requieren mayor tiempo de adaptación a un grupo para sentirse cómodos con su desnudez ante personas que recién conoce.

Dentro de esta tendencia algunos dirigentes participantes del foro contaron que acostumbran a realizar una reunión previa con todos los asistentes vestidos para que se conozcan, con lo que el novato se sentirá más confiado al desnudarse y requerirá menos tiempo de adaptación.



### **Subtema 1: ¿CUÁNDO INVITAR AL NUEVO INTEGRANTE A UN EVENTO NUDISTA?**

Otro aspecto muy importante es el momento oportuno para invitar a un novato a una actividad nudista.

El consenso fue que: Debe invitarse cuando el mismo exprese ese deseo y que comprenda el estilo de vida, las reglas de convivencia y sobre todo demuestre su disposición a compartir sin reserva con la comunidad y sin prejuicios, es decir: desnudo.

### **Subtema 2: ES NECESARIO EVIDENCIAR AL NOVATO ANTE LOS DEMÁS ASITENTES?**

Todos coincidieron en que: Cuando se trata de un evento pequeño, con pocas personas o local cerrado, sean los líderes o sus anfitriones quienes lo presenten a los demás y dejar que se integre al grupo en forma espontánea.

Por el contrario, si se trata de un lugar o evento abierto al público, (playa, balneario, paseos largos etc.) el novato debe buscar a los anfitriones y presentarse ante ellos como nudista, puesto que puede ser en su localidad, país o en el extranjero.

En todo caso, se expondrá visiblemente el reglamento interno del evento y de constatarse intrusos podrán ser excluidos del evento.

### **Subtema 3: ES OBLIGATORIA UNA CEREMONIA DE INICIACIÓN NUDISTA?**

En este aspecto todos coincidieron en que NO se necesitan ceremonias, ni formalidades rigurosas de "iniciación" del novato, siendo suficiente su presentación y dejando que la comunicación fluya con los miembros del grupo con los que tenga mayor afinidad. Además, que es conveniente acompañarle en sus primeros momentos por si surgen dudas, inquietudes y consultas de cómo proceder y actuar correctamente, ya sea en ambientes cerrados o abiertos.



## **CONCLUSIONES:**

En conclusión, las opiniones del foro reflejan dos posiciones con respecto al recibimiento del nuevo integrante nudista según la perspectiva de los líderes de cada grupo.

La modalidad depende de su visión, preferencia, contexto y factores culturales según cada región o país.

Que es imprescindible siempre considerar las necesidades y perspectivas de los novatos nudistas que muestran un genuino y legítimo interés en conocer y eventualmente adoptar el nudismo como estilo de vida, dado que el interés es promover y expandir el nudismo en Latinoamérica.

## **RECOMENDACIONES:**

A las agrupaciones de los países miembros, administrar con autonomía las entidades nudistas siempre y cuando sigan los lineamientos de la Federación Naturista Internacional y de la CLANUD.

Referir a su página web [CLANUD.ORG](http://CLANUD.ORG) a los interesados a fin de que obtengan información más cercana, actualizada y se familiaricen con el movimiento en América Latina.

Invitar a todos los interesados a unirse a sus redes sociales y grupos de chat a fin de participar en los foros y activar el nudismo en su localidad.

***Confederación Latinoamericana de Nudismo. Mayo/2020***